



rados y federales se esterminan completamente antes de ver al ejército francés prisionero en Méjico, lo cual irremisiblemente sucederá si se estipulase la paz entre el Sur y el Norte de América; que si el emperador moría Francia quedaría sumida en el mas horrible caos (vivas aclamaciones).

Mr. Chailx d'Est-Angé, dice que se siente consternado por las impías palabras que acaba de proferir monsieur de Boissy; que los americanos tienen demasiado buen sentido para ambicionar la conquista de nuevas provincias, cuando les bastan las que poseen para vivir en paz con los demás Estados.

Haciéndose cargo de las últimas palabras de Mr. de Boissy, dice que en el caso de morir el emperador, el Senado, el Cuerpo legislativo, el ejército y el país entero proclamarían al príncipe imperial, y que de este modo se afianzaría la salvación de Francia.

La discusión continuará mañana.

Paris, 11.

Un boletín publicado por el «Constitutionnel» de esta mañana, dice que Mr. de Morny experimenta una debilidad y una prostración general que hace temer por su vida.

Turin, 9.

El ministro de Hacienda espondrá el martes próximo la situación en que se encuentra el Tesoro público.

Londres, 9.

En la Cámara de los comunes, lord Palmerston dice que Inglaterra no intervendrá en la guerra entre Montevideo y el Brasil, sino haciendo representaciones con el fin de evitar los perjuicios que han de experimentar los extranjeros allí residentes.

Paris, 10 (por la mañana).

Mr. de Morny ha muerto.

La Patria, tomando pie de una conferencia que dice celebró el duque de Valencia con el Sr. Nocedal, dice que el presidente del Consejo ha resuelto echarse resueltamente en brazos del moderantismo recalcitrante y modificar el ministerio en este sentido. Añade el periódico opositor que a consecuencia de la cuestión de imprenta, se provocará una crisis parcial, cuyo resultado será la salida del gabinete de los señores Gonzalez Brabo, Castro y Alcalá Galiano, y que en este caso, el conde de San Luis entrará en Estado, el Sr. Nocedal en Gobernación, el Sr. Moyano en Fomento, pasando a Hacienda el Sr. Selgas y a Ultramar el Sr. Benavides.

La Patria termina su relación anunciando que así se lo aseguró el duque de Valencia al Sr. Nocedal.

En todo esto no hay una sola palabra de verdad a excepción de una conversación habida entre el presidente del Consejo y el Sr. Nocedal, pero conversación en la que no mediaron ofertas ni anuncios de modificación de la política que desde un principio se propuso seguir y ha seguido el ministerio.

Ayer mañana recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior:

Oviedo, 9.

Hoy ha tomado posesion del gobierno civil de Oviedo el Sr. Capelastegui.

Santander, 9.

Se ha interceptado la vía en el kilómetro 40, por las nieves. Continúa nevando.

También ha quedado interceptada la carretera entre Reinosá y Barcelona.

Se ha acordado a esta redacción una persona autorizada, a fin de que hagamos público, en contestación al suelto que apareció en nuestra edición de la noche del número 2,483, correspondiente al viernes 3 del actual, que los autos sobre liquidación de las presas de la fragata *Velos Mariana*, no sufren retraso alguno, como se dice, en el tribunal de Comercio de Cádiz, sino que por el contrario, siguen sus trámites legales, siendo impropio tachar de apático a un tribunal de justicia por los interesados, cuando si se creen perjudicados en sus derechos deben acudir al mismo tribunal en queja.

Anteayer a las cuatro de la tarde hubo necesidad de administrar a toda prisa los Santos Sacramentos a la señora doña Joaquina Rodríguez de Medina, antigua azafata de S. M. la Reina madre, madre de nuestro querido amigo el Sr. D. Joaquín de Medina y Rodríguez. Deseamos a la enferma, que continúa de alguna gravedad, su completo restablecimiento.

Ha salido de esta corte para sus posesiones de Estremadura, el Sr. D. Antonio Gonzalez, marqués de Valdehaza.

Segun cierto periódico, se ha hablado anteayer de crisis dándose como inminente la formación de un gabinete Lersundi. La noticia es completamente infundada. No hay motivo razonable que la justifique.

La Agencia Peninsular nos envió ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 10.

La edición grande de la «Historia de Julio César», hecha por el empera-

dor, ha sido enteramente agotada. En cuatro horas se han vendido 14,000 ejemplares de la edición ordinaria, siendo también agotada.

Senado francés.—Sesión del día 9.—El señor marqués de Boissy ha ocupado casi toda la sesión; ha dicho que si Francia tenía la desgracia de perder al emperador, una espantosa anarquía acompañaría tan triste acontecimiento.

Hausmann contesta que en este caso el cuerpo legislativo, el Senado y el ejército rodearían al príncipe, apresurándose a proclamarle sucesor; y consolidado el imperio, Francia estaría salvada.

El general Hison dice que la conducta del Senado actual no sería la del Senado del año 1814.

Londres, 9.

En la Cámara de los comunes, lord Palmerston declara que las negociaciones de Portugal para restablecer las buenas relaciones entre Inglaterra y el Brasil han adelantado mucho, siendo probable que lleguen a pronto y satisfactorio resultado.

Viena, 9.

El ministro Schmerling ha dado lectura a la Cámara de un decreto imperial con fecha del 6 del presente mes, prescribiendo que, a partir del día 18 de abril, se levante en Galicia el estado de sitio.

Nuestras noticias están de acuerdo con las de *La Libertad*, en que el gobierno admitirá en el proyecto de ley de imprenta todas las modificaciones que no destruyan los principios cardinales de la ley. Lo que no creemos que todavía pueda darse como positivo, es lo que *La Libertad* añade, de que el gobierno hará cuestión de gabinete la aprobación del artículo sobre delitos frustrados.

El gobierno ha contestado a los diputados por Castilla que le hablaron anteayer sobre la cuestión de las harinas, que ya les señalará día para recibir a la comisión nombrada en la junta de anteayer, y que pueden estar seguros de que el gobierno no tomará disposición alguna hasta que la conferencia con la comisión se verifique.

Ayer hemos recibido de la Agencia Peninsular el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris, 10.

El duque de Morny, presidente del Cuerpo legislativo, ha muerto hoy a las ocho de la mañana.

Se cree que la muerte de este hombre importante influirá sobre la bolsa

El Sr. Fouseca, director general de establecimientos penales, se presenta candidato a la diputación a Cortes por el distrito de Rivadavia.

La sesión del Congreso empezó ayer a las dos y media.

Se aprobó el acta de la anterior.

Se dió cuenta de los nombramientos de presidente, vicepresidentes, secretarios, vicesecretarios, y diferentes comisiones hecho por las secciones.

El señor marqués de Figueroa anunció una pregunta al señor ministro de la Guerra.

El Sr. Reina manifestó que había anunciado una pregunta al ministro de la Guerra, y dilató hasta hoy a ruego de éste; pero no estaba en su banco y deseaba que así constase.

Se leyó una proposición firmada por el Sr. Paz y otros diputados acerca de los requisitos que se exigen para que arquitectos y maestros de obras puedan obtener sus títulos.

El Sr. Paz apoyó esta proposición, que fué tomada en consideración.

El Sr. Saavedra Meneses anunció una pregunta al gobierno de S. M.

El Sr. Cuesta presentó una esposición de varios vecinos de la Corona, pidiendo el desestanco de la sal.

El señor marqués de la Vega de Armijo presentó varios documentos.

Continuó la discusión sobre el acta de Villajoyosa.

El Sr. Roberts defendió el dictamen de la minoría de la comisión.

El Sr. Thoms rectificó después.

El Sr. Pla y Canela como de la mayoría de la comisión usó de la palabra en contra del dictamen de la minoría de la comisión.

El Sr. Hurtado defendió el dictamen de la minoría de la comisión.

Suspendióse esta discusión.

El señor ministro de Fomento pidió al Sr. Reina que repitiera su pregunta, y hecho así censuró que se trajera al debate una conversación confidencial y explicó que no había venido antes al Congreso por haberle detenido ocupaciones de su cargo.

El Sr. Reina rectificó negando que la conversación tenida con el general Reina fuera confidencial.

El señor ministro de Fomento rectificó.

Terminada este incidente, continuó la discusión sobre el proyecto de negociación de billetes hipotecarios.

El Sr. Fernandez de la Hoz continuó su interrumpido discurso diciendo que lo que quería era que el Banco tuviera derecho a reclamar indemnización porque el gobierno alterase el contrato que verificó con él para la compra de billetes hipotecarios, y esto se con-

seguiría exigiendo antes de la votación de la ley que aquel establecimiento renunciase a toda reclamación.

Defendió que lo que pedía el gobierno era un impuesto progresivo.

Negó que como había dicho el señor ministro fuera lícito en España variar a los súbditos la forma de su propiedad, pues esto solo podría hacerse en los casos que marcaba la ley de expropiación; lo contrario era defender la teoría de Proudhon.

Defendió que por el proyecto del gobierno se daba curso forzado a los billetes y de aquí que no se presentase probablemente nadie a la licitación como no fuera quien quisiera quedarse con todos los billetes.

El señor ministro de Hacienda contestó al Sr. Fernandez de la Hoz, que si este señor creía que debía separarse del partido moderado podían hacer él y los que se encontrasen en su caso lo que creyeran conveniente.

Defendió la competencia del Sr. Quintana para ser presidente de la comisión que entiende de negociación de billetes hipotecarios.

Negó haber puesto en duda el saber y la competencia del Sr. Fernandez de la Hoz, que el gobierno, con el Congreso, tenía derecho a alterar las prescripciones de la ley, que fijaba el tipo de emisión de billetes hipotecarios, a pasar del contrato celebrado con el Banco.

Dijo que fuera por haber tenido que redactarlo con premura el Sr. Fernandez de la Hoz, fuera por otra causa, lo cierto es que el voto particular no resistió diez minutos de examen.

Negó que el proyecto de ley significase un impuesto progresivo y afirmó que el gobierno podía pedir a la nación los auxilios que creyera necesarios con ausencia de las Cortes.

El Sr. Fernandez de la Hoz rectificó.

Inmediatamente después se procedió a la votación nominal, resultando desechado el voto particular del Sr. Fernandez de la Hoz por 133 votos contra 83.

Después se levantó la sesión que continuará a las nueve de la noche.

Eran las seis y cuarto.

Por el juzgado de Buenavista se ha dispuesto la retención de 12,000 reales del depósito que garantiza la publicación del periódico *La Democracia*, para responder de las multas que a su editor y director se les puedan imponer en la causa que por dicho juzgado se les sigue por el artículo firmado por el señor Castelar, titulado *El Rasgo*.

A consecuencia de la vista girada hace pocos días al Hospital general por el

Mlle. de Chonin, que no quería bien a la duquesa de Borgoña.

No se hablaba de otra cosa en las habitaciones de Meudon, donde se reunían los adictos a monseñor, como Mlle. de Epinay, Mlle. de Sillebone, el duque de Antin y a veces la princesa de Conti.

Mlle. de Chonin desempeñaba al lado de monseñor el mismo papel que madame de Maintenon al lado del rey; sostenía sus derechos de esposa, y madrasstra, y ocupaba sillón, mientras los demás, aun las princesas, no tenían mas que banqueta.

La única diferencia era que no salía del círculo privado, que no aceptaba títulos, bienes, ni riquezas, y que excepto en sus habitaciones, no era reconocida para nada.

Cuando monseñor estaba en Versalles, ella se quedaba en Paris en su modesto retiro, y cuando iba a reunirse, partía en un coche humilde con su equipaje y su camarera, ocupando de incógnito sus habitaciones.

No era una reina como la otra.

XI.

Durante seis semanas la duquesa de Borgoña estuvo entre la vida y la muerte, llegando al extremo de causarnos compasión, sin comprender yo la razon de mostrar tan poca energía.

Mr. de Lauzun, que deseaba estar al corriente de todo, y hablaba mucho conmigo de estas cosas, me dió un día una idea, que fué la salvación de todos: la cuerda estaba tan tirante, que hubiera saltado sin este remedio. Me aconsejó hablar al mariscal de Tessé y suplicarle acabase él esta intriga, cuyo desenlace iba ya preocupando a todo el mundo: el mariscal iba a partir para España.

Como yo escribo la historia, he desahogado hablar de la sucesion al trono de este país, obtenida por el señor duque de Anjou, hijo segundo de monseñor el delfín, hermano menor del duque de Borgoña, para quien su abuelo había obtenido aquel trono sosteniendo en él a su nieto con todo su poder.

Mr. de Tessé acababa de ser nombrado para mandar una de las divisiones que sostenían la guerra que se llamó de sucesion en aquel país, y era justo que nos desembarazara de su yerno. Teníamos nosotros en aquel país uno de los sobrinos de Mr. de Lauzun, y con pre-

testo de recomendarlo hice llamar a mi propia casa al mariscal.

No había comunicado a nadie mi proyecto, reservándome los plácemes para cuando hubiera conseguido mi deseo.

Vino el mariscal, le exigí ante todo palabra de no revelar lo que iba a decirle, y le referí cuanto pasaba: algo sabía, como sabía todo el mundo en la corte; pero ignoraba el peligro que corría su yerno, y sobre todo el peligro que hacía correr a la princesa.

Quedóse vivamente sorprendido, y me dió infinitas gracias; me interrogó, me hizo referirle hasta los menores detalles, para obrar con más acierto; y cuando le dije que Mlle. de Maintenon estaba enterada de todo, aunque fingía ignorarlo, respiró: estaba seguro de no perder su gracia.

Al separarse de mí, fué en busca de su yerno; y siempre he creído que éste encontró tambien en este medio un refugio, porque había avanzado demasiado, y no sabía como retroceder. Así, pues, cuando su padre le habló seriamente, él se dejó persuadir, conviniendo ambos en que su fingida enfermedad al pulmón sería el pretexto para pedir su marcha a España.

Maulevrier vacilaba. Dejar la Francia y la corte, dejar sobre todo a la princesa, era renunciar a su fortuna y perder en un momento lo que tanto le había costado adquirir. Mr. de Tessé le hizo comprender que ya había perdido el cariño de la princesa, y que por sus amenazas y su rudo proceder, solo debía esperar una perdicion más cierta, de la que venía a salvarle aquel viaje, ya necesario.

—Además, añadía como por último argumento, si os negals a seguirme yo no puedo consentir en que os perdais y con vos el buen nombre de mi familia, y haré que den la orden de que me acompañéis ó si no de que os encierran en la Bastilla: escojed.

Maulevrier repitió que antes perdería a la princesa, que lo diría todo, y su suegro le dijo que aquel sería el medio de acabar sus días en una fortaleza, y que no sería él de los que se opositarian.

Maulevrier empezó a reflexionar, a ceder, é impuso condiciones exigiendo que se tomaria por pretexto su salud, la necesidad de restablecerse, y que su amor propio no recibiera ninguna herida.

Mr. de Tessé fué a buscar a Jagou el médico, y tuvieron un diálogo de verda-

gracias a él se verian algunas veces.

—Ahí señora, le dije al oírlo; esa amistad es peligrosa.

—No cuando se tiene voluntad para no sucumbir.

—Y Mr. de Maulevrier? ¿Que dirá?

—Lo que guste.

—¿Y si se encierran?

—No tal: aun su parte de dicha es harto agradable.

—No querrá que se la cercenen.

—No disentamos: los sucesos son mas fuertes que nosotros.

Al día siguiente volvió a Versalles, donde su marido no debía tardar en volver. Fué recibida con júbilo por todo el mundo, y se presentó en la sala de juego.

Observé que los corrillos se deshacian cuando yo me acercaba, y hablaban bajo, y Mme. de Villiers me había, teniendo los ojos como enrojecidos por el llanto.

Nangis atraía todas las miradas.

Maulevrier dominaba mal su furor comprimido, pero como el rey estaba delante, todo el mundo disimulaba.

Yo estaba inquieto; sin duda era conocida la visita de la vispera, y no podía menos de dar resultados.

El rey dijo en alta voz que estaba contento de Naangis, que se había conducido muy bien en campaña, enviándole el duque de Borgoña muy recomendado.

Los envidiosos murmuraron y la princesa dió gracias al rey con su más encantadora mirada.

El rey salió a paseo, quiso que saliera tambien la princesa, y esta me eligió para que la acompañase. Evidentemente tenía necesidad de verme.

Estaba jovial, zalamera, encantadora.

—¿Cómo conoce que va a volver vuestro esposo? dijo el rey. La alegría os vuelve el juicio.

Era la época de las grandes cübalas contra el heredero del trono, cübalas que dirigian Mr. de Vendome y Mr. de Maine, y que fingían ignorar Mme. de Maintenon para permanecer neutra.

La princesa no veía mas que a Nangis, no vivía mas que para él, y el resto le importaba poco.

Por la noche el salon estuvo animadísimo, y sobre todo la princesa: la dicha le rebosaba por todos los poros.

Mme. de Villiers y Maulevrier estaban amanuésados, y Maulevrier miraba a Nangis de un modo que hacía temblar.

Nangis y la princesa nada veían, nada sospechaban.

El rey y Mme. de Maintenon se retiraron temprano.

Al día siguiente la princesa se levantó jovial como la vispera, cantando como un pajarillo y se tomaba confianza con sus damas y bromaba como una chiquilla. Mme. de Lude no pudo menos de hacerle observar:

—¿Y si esas damas se enfadase?

—Saben que las quiero y que todo es broma.

Lo sabrían en efecto, y ni una se enojó.

La princesa empleó mucho tiempo y gusto en el adorno de su persona: dijo que hacia un día hermoso y quería exhibir al sol.

—La misa está brillante. El rey me envia para él la música de su capilla, y todas las damas me han prometido asistir: predicará un nuevo orador al que he admitido con la condición de que no será largo, y esta tarde irá de paseo a Trianon. Que se prevenga a Mmes. de Lauzun y de Lorges y a Mr. de Nangis.

Dirigióse a misa, se colocó en su tribuna y oró con fervor, escuchando con atención al orador.

Al volver su rostro hacia el público, y al fin de la misa, apercibió a Maulevrier pálido como un espectro.

IX.

Terminada la misa adelante esto a dar la mano a la princesa que retiró la suya sin poder dominar un movimiento de terror.

—Gracias, murmuró, pero... permitid, creo que está allí Mr. de Daugeau.

—No, señora, no está, y aunque estuviera no me privaría del honor de conducirlos: os lo juro.

La princesa permaneció muda: era preciso estar demente para atreverse a usurpar a un primer caballero las prerrogativas de su cargo.

No murmuró y pasaron entre las damas que les abrieron paso como de costumbre.

Observóse no obstante, que su conversación no era pacífica, que la princesa se disputaba y Maulevrier la reconvenía agríamente a juzgar por los gestos de ambos.

Después me refirió esta escena y ella prueba la audacia de aquel hombre, que se permitía tratar de aquel modo en pre-

director de Beneficencia Sr. Botella, y el visitador de hospitales Sr. Gomez de la Mata...

Ha sido nombrado comandante del resguardo de las islas Filipinas, el señor D. Vicent Tarrida y Castelló.

Cree un periódico que el gobierno debe enviar a Rusia una comision de facultativos que estudie no solo los sintomas...

De un dia a otro se abrirán al servicio publico las secciones de Benicósim a Ulldecona...

Por el ministerio de Gracia y Justicia se han pedido informes a la junta inspectora penal...

Dice La Verdad que en el expediente del Perú hay notas dirigidas por el señor Benavides...

Ayer ha llegado a Madrid el capitalista Sr. Campo.

Ayer por la mañana se ha reunido el Consejo de ministros...

El jueves, último día de imposiciones en la caja general de depósitos...

Los cuatro conciertos que li ne organizados la benéfica Sociedad Arístico-musical de Socorros mutuos...

A las regiones oficiales, no ha llegado aun, segun nuestras noticias...

Los suscritores a los conciertos celebrados el año anterior...

Para las localidades que resulten libres, serán preferidos los socios honorarios...

El despacho Real Conservatorio de música, calle de Felipe V.

A las tres de la tarde se verificará hoy en la parroquia de San Andrés...

Hay a las doce se verificarán en la real cámara los esposales de la señora marquesa de Leganes...

Ayer ha salido de Barcelona el vapor con direccion a las salinas de Torrevecija...

Ayer tarde última hora recibimos de la Agencia Havas el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Nueva-York, 25.—Los federales han tomado a Wilmington.

El general Hope se retira en direccion al Norte...

Sherman se hallaba el 19 en Winbew, desde entonces nada se ha sabido de él.

Se ha prohibido a los periódicos del Sur publicar noticias referentes a movimientos militares.

El ministro de Hacienda de los Estados del Norte, Mr. Fensenden...

La provincia de Cáceres está de enhorabuena. El gobierno de S. M. ha resuelto el importante asunto...

A los señores diputados a Cortes por la provincia de Cáceres...

Los diputados a Cortes, y lo consignamos con mucho gusto a ruego suyo...

Las cartas de París hacían temer, que por motivos agenos a la voluntad...

Yo no cantaré en las Tullerías ni en casa del ministro de lo Interior...

A las regiones oficiales, no ha llegado aun, segun nuestras noticias...

El Consejo superior de Instruccion ha remitido al gobierno el voto aprobado...

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1,281 fanegas...

Algunos diarios opositonistas aseguran que al preguntar el Sr. Bermudez...

El diputado que se presentó el miércoles a S. M. con los señores marqueses...

El virtuoso y entendido lectoral de la santa iglesia catedral de Segovia...

Ayer tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior:

Murcia, 10. En la primera seccion de Caravaca ha obtenido 135 votos D. José María Rodríguez.

Alicante, 10. Ha salido con trasportes el fahuco «Lebrél»

Cádiz, 10. Han salido a hacer pruebas las góletas «Lijera» y «Favorita»

Ayer tarde se ha constituido la comision de imprenta del Senado...

SEGUNDA EDICION

De la Agencia Havas recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

San Petersburgo, 3. Es inexacto que Rusia haya entablado negociaciones...

Nueva-York, 25.—El general Grant no da señales de tomar disposicion alguna ofensiva.

Se nota gran actividad en el ejército al mando del general confederado Lee...

El comité del Senado se ha pronunciado contra el derecho sobre exportaciones en general.

El juez de Singleton, Mr. Hughes, ha ido a Rich mond con autorizacion del presidente...

Los respectivos representantes de los gobiernos de Portugal y de la republica de Liberia...

El hoy dará principio en la parroquia de San José la novena del glorioso patriarca...

Ayer a las ocho se declaró un pequeño incendio en la chimenea de una casa...

El sistema de educacion que desde hace cosa de un año se viene ensayando en la escuela Normal Central...

Ha sido trasladado al juzgado de primera instancia del distrito de San Roman de Sevilla...

Un periódico de Valencia dice que el señor obispo de Badajoz Sr. Hernandez...

Una pobre mujer que vive en la calle de San Roque, en Alcoy...

Nos escriben del Molar que allí ha tenido lugar un doble asesinato...

Dice La Corona de Aragon, que han sido relevadas las compañías del batallon cazadores de Talavera...

Dice El Alto Aragón de Huesca que entre tres y cuatro de la madrugada del pasado domingo...

El gobernador de Ciudad-Real ha dicho una disposicion cerrando el Casino de aquella ciudad...

Anteayer reunido el Ayuntamiento en sesion plena...

En Monte Cristi mueren de cuatro a cinco hombres por día.

En Monte Plata hay 500 enfermos. Un número igual ha llegado a la Habana...

En Azúa se ha declarado el vomito, que está causando bastantes estragos.

Segun La Opinión de Valencia, el 9 llegó a aquella capital...

Ayer habrá salido de Barcelona con direccion a Madrid el ex-rogente de aquella audiencia...

Segun La Opinión de Valencia, el 9 llegó a aquella capital...

Ayer habrá salido de Barcelona con direccion a Madrid el ex-rogente...

Los respectivos representantes de los gobiernos de Portugal y de la republica...

El hoy dará principio en la parroquia de San José la novena del glorioso patriarca...

Ayer a las ocho se declaró un pequeño incendio en la chimenea de una casa...

El sistema de educacion que desde hace cosa de un año se viene ensayando...

Ha sido trasladado al juzgado de primera instancia del distrito de San Roman...

Una pobre mujer que vive en la calle de San Roque, en Alcoy...

Nos escriben del Molar que allí ha tenido lugar un doble asesinato...

Dice La Corona de Aragon, que han sido relevadas las compañías del batallon...

Dice El Alto Aragón de Huesca que entre tres y cuatro de la madrugada...

El gobernador de Ciudad-Real ha dicho una disposicion cerrando el Casino...

Anteayer reunido el Ayuntamiento en sesion plena...

En Monte Cristi mueren de cuatro a cinco hombres por día.

En Monte Plata hay 500 enfermos. Un número igual ha llegado a la Habana...

En Azúa se ha declarado el vomito, que está causando bastantes estragos.

Segun La Opinión de Valencia, el 9 llegó a aquella capital...

Ayer habrá salido de Barcelona con direccion a Madrid el ex-rogente...

Segun La Opinión de Valencia, el 9 llegó a aquella capital...

Ayer habrá salido de Barcelona con direccion a Madrid el ex-rogente...

el Sr. Barzanallana, aunque lo hubiera votado si se hubiese dado lugar a una cuestion ministerial.

Se esforzó en demostrar la diferencia que existe entre el proyecto actual y el presentado por el Sr. Barzanallana...

Dijo que el gravamen del empréstito, aun en el caso de que llegara a serlo...

Manifestó que el actual proyecto tiene solo una relacion indirecta con los presupuestos...

Dijo que no podía tacharse de desigual en la imposicion el anticipo...

Escusó la necesidad de fijar un tipo mínimo para el repartimiento...

Y terminó manifestando la necesidad que tenía el ministerio de que se votasen este y otros proyectos...

El señor ministro de Hacienda esplicó la naturaleza y origen que tiene la deuda flotante...

Esta especial naturaleza de la deuda flotante en España fué una de las causas...

Defendió que el precio del papel del Estado en la Bolsa no es barómetro absoluto del crédito del Estado...

Defendió la conducta del Sr. Barzanallana en no llevar a las Bolsas extranjeras la negociacion de billetes hipotecarios...

Dijo que su proyecto, mas que una solucion, es un trámite, y que creía que si se tenía que apelar al país...

Al llegar a este punto habían pasado las horas de reglamento...

Se levantó la sesion.

Eran las doce.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE AYER 10.

Table with 5 columns: Efect. publicos, Uti pre, Uti sup, Cons. al cont., Id fin de mes, etc.

COMUNICADO.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA: El número 2,484 de su acreditado periódico ha visto la luz pública...

Y terminó diciendo que ni los que combatían el anticipo voluntario...

El Sr. Quintana, presidente de la comision, usó de la palabra para contestar el Sr. Herrera...

El gobernador de Ciudad-Real ha dicho una disposicion cerrando el Casino...

